

An
Gemeinderätin Marion Kreiner
Grazer Volkspartei - Gemeinderatsclub
Rathaus
8011 Graz

Stadtrat Manfred Eber
Personalamt
Finanzen & Beteiligungen
Bau- und Anlagenbehörde
Katastrophenschutz und Feuerwehr

Rathaus, Zimmer 242 | 8011 Graz
Tel.: +43 316 872-2040
Fax: +43 316 872-2049
manfred.eber@stadt.graz.at

Fragestunde 19. Oktober 2023
Eishalle

www.graz.at

Graz, 19. Oktober 2023

Sehr geehrte Frau Gemeinderätin Kreiner, liebe Marion,

zu Deiner Frage kann ich Dir folgende Auskunft geben.

Das Stadion-Management ist mit den Verantwortlichen des Eissport-Nachwuchses in einem dauernden und sehr guten Austausch. Mit Eva Sonnleitner steht dem Team auch jemand zur Verfügung, die als ehemalige Eiskunstläuferin und –trainerin, die Bedürfnisse im Eissport wie kaum jemand anderer in Graz kennt.

Hier folgende Eckdaten zu den beiden Eishallen:

- 6 Kabinen inkl. Räume für Trainer und Materialwart sind als gemeinsamer, großer Kabinentrakt an den Eishockey-Nachwuchs der Graz99ers Juniors u. Eishockey-Akademie dauervermietet. Das sind insgesamt 430 m² Kabinenfläche nur für den Nachwuchs.
- 130 Kästchen sind in den diversen Räumen u. Kabinen der Eishalle A für Eishockey u. Eiskunstlauf vorhanden und vermietet. 20 Kästchen stehen in der Halle B zur Verfügung.
- Die Kabinen 13 u. 14 (Auswärtskabine bei Profi-Liga-Spielen) sowie 5 weitere Kabinenräume können weder fix vermietet und großteils auch nicht mit Kästchen bestückt werden, da sie für den laufenden Betrieb von 2 Eishallen benötigt werden.
- Ein kleiner Lagerraum wird für die Schlitten des Parahockey-Sports zur Verfügung gestellt.

Damit sind die beiden Eishallen sprichwörtlich bis unters Dach "gefüllt" und an ihren Kapazitätsgrenzen. Weder weitere Kabinen, noch Flächen für Schränke, Kästen, Spinde o.Ä. sind vorhanden.

Nicht zuletzt müssen auch die Anforderungen für den Profi-Eishockeysport sowie für die behördlichen Vorgaben (Fluchtwege) einbezogen werden. Das heißt, auch bei allerbestem Willen kann momentan keine weitere Lagerinfrastruktur in den Hallen zur Verfügung gestellt werden.

Container-Lösungen südseitlich des Merkur Eisstadions werden bereits laufend diskutiert und evaluiert. Bisher haben sich jedoch verschiedene Lösungsvorschläge als ungeeignet (fehlende Zugänge in Eishockey-Ausrüstung zu den Eisflächen, keine Trockenmöglichkeit bei kalten Temperaturen) herausgestellt. Das Stadionmanagement ist sich der grundsätzlichen Problematik bewusst und weiterhin bemüht eine entsprechende Lösung zu finden.

Mit freundlichen Grüßen
Stadtrat Manfred Eber

Stadtrat Manfred Eber | Stadt Graz

Hauptplatz 1, 8011 Graz | Tel.: +43 316 872-2040 | manfred.eber@stadt.graz.at | graz.at
UID: ATU36998709 | Alle Informationen zur DSGVO finden Sie unter graz.at/datenschutz